
 

 
 

日頃より本校のＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

去る６月９日に運営委員会を開催しました。小篭校長先生より今後の行事予定についてお話があり、その後

は運営委員の方々と意見交換を行いましたのでご報告いたします。 

 

■ ＰＴＡ会長より 

 
令和５年度、第１回学校運営委員会が開催されました。安全委員、厚生委員、広報委員、おまつり委員、選

考委員の各委員長からの挨拶と、副会長より「家庭教育学級」の説明が行われました。 

 「家庭教育学級」とは、子育てをする保護者のためにお互いが交流を深め、情報を交換し学び合う場所です。

子どもたちは学校、家庭内だけで成長するわけではなく、それを見守る大人や様々な人々とのつながりで成長

します。市川小ＰＴＡは市川市教育委員会とＰＴＡ連絡協議会を通じて市内 55 校ともつながりを深め、保護者

の皆様と学校運営委員会にて情報交換し、子どもたちの健やかな成長をサポートしていきたいと考えています。 

 

■ 校長先生より 

 
 運営委員会開催にあたり、たくさんの役員の方々にお集まりいただきました。昨年度の運営委員会は、市川

小学校に着任して間もない時期だったので、とても緊張して臨んだのを覚えています。 

 今年度は、運動会を主に、これからの教育活動についてお話をしました。教育活動の制限緩和を受け実施し

た４年ぶりの「全校児童が校庭に集まる」運動会では、子どもたち一人一人が頑張り、その姿・表情は輝いて

見えました。秋に予定している「かがやきフェスティバル」では、保護者の皆様にご協力をいただき、「ふれ

あう」「体験する」など有意義な活動ができることを楽しみにしています。新型コロナ感染症は終息したわけ

ではないので今後も油断できませんが、市川小学校の子どもたちの健やかな成長のため、多様な学びの場を設

けていきたいと思います。これからもよろしくお願いいたします。 

 

■ 各専門委員会から活動予定等 

 

＜安全委員会より＞ 

 駆け込み 110番ＭＡＰを配布しました。 

交通当番は昨年度分が５月に終わり、今年度分が６月より６年生からスタートしました。順番で回って来ます

ので、ご協力よろしくお願いします。 

 

＜広報委員会より＞ 

 今年度も昨年度と同様、９月と３月に広報誌を発行する予定です。 

色々ご協力いただくことがあるかと思いますが、引き続きよろしくお願いします。 

 

＜厚生委員会より＞ 

 昨年度、ベルマークのポイントをラベルライター１台とハイブリッド加湿器４台に交換しました。 

今年度も引き続きご家庭でのベルマーク収集をよろしくお願いします。 

運営委員会便り 
令 和 ４ 年 ７ 月 

市 川 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 

会 長  鶴 岡  晃 



＜おまつり委員より＞ 

 11 月に予定している「かがやきフェスティバル」について、５・６年生は新型コロナ感染症流行前のフェス

ティバルを経験していますが、４年生以下は縮小されたイベントを行っていました。 

すべてを新型コロナ感染症流行前に戻すことは難しいですが、子どもたちが楽しめるようなおまつりにしたい

と考えています。各学年のおまつり委員で話をしており、様々な意見・アイディアが出ています。  

（例）でんじろう先生の科学ショー、お祭りらしい内容（手作り輪投げや射的など） 

学校と協力し進めていきたいと思いますので、ボランティアを募集する際はご協力をお願いします。 

 

■ 意見交換会 

 
＜運動会の振り返り＞ 

各家庭参観は２名とし、当日のパトロールは先生方・ＰＴＡ本部役員・安全委員で実施しました。 

 

（安全委員より） 

交通当番の登校時間が普段の登校時間と違い担当の方にご迷惑をおかけしたので、来年は改善したいと思いま

す。 

 

（ＰＴＡ本部より） 

・入場時間前から保護者が外にかなり並んでしまったため、来年は改善したいと思います。 

・応援団・吹奏楽部の保護者は開会式の優先入場がありましたが、放送委員やスターター係の保護者への優先

入場もあれば良かったと思います。 

・低学年保護者の入場が終わる前に競技が始まってしまっていました。 

・子どもたちの入退場のタイミングが難しく、ご協力いただけない保護者からのクレームがありました。 

・敬老席がなく、ご高齢の方に日陰から移動していただくのが心苦しく困難だと感じました。 

・立ち止まり禁止区域での撮影や座って休憩する方が多くいたため、斜線のみでなく目立つ表示があれば良 

かったと思います。 

・トイレの場所が分かりづらかったようなので、目立つ場所に案内表示があれば良かったと思います。 

 

（校長先生より） 

・着任４年目以下の教職員にとっては初めての運動会で多くの職員がわからない中、中堅職員が一つ一つ教え

ながら準備を進めてきました。昨年度までは学年ごとの実施とし密を避けていましたが、今年度は全児童が校

庭に揃っている状態の全校行事とすることを基本に考えました。 

・過去の写真を見ると校庭が人で埋まっており、本校の校庭では危険な状態になることが考えられました。ま

た子どもたちが動くスペースを確保するため、今年度も各家庭２名の制限を設け、入れ替え制としました。 

・近年は暑さが厳しく長時間外に滞在するのは難しいため、各学年、団体演技・個人の競技を一つずつで検討

しました。また子どもたちは途中で休憩時間を設けました。 

・今年はあえて敬老席を用意しませんでした。かつては来賓も呼んでいましたが、子どもたちと各家庭２名の

保護者を最優先させた取り組みです。来年度は、皆様の声を含めて検討したいと思います。 

・入場時間前の保護者の長い列については、早急に改善しなければならないと考えており検討したいと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 



■ ＰＴＡ本部からのお知らせ 

 
□学校内に立ち入る際は、名札の着用をお願いします。 

 不審者情報もあるので、校外でも見守り隊カードを着用して歩くことで登下校でも子どもたちの安心につな

がります。皆様のご協力をお願いします。 

※見守り隊カードは市川市教育委員会のＰＴＡ連絡協議会が発案し実施しているものです。 

 

□専門委員さんの中から、ＰＴＡ本部役員選考委員・家庭教育委員を選出しました。 

引き受けてくださった委員の皆様、よろしくお願いします。 

 

（ＰＴＡ本部役員選考委員の仕事内容） 

全校児童の保護者に向けて、本部役員のアンケートを配布・回収、教頭先生への確認、候補の方への連絡など。 

 

（家庭教育委員の仕事内容） 

家庭教育学級の実施 

※家庭教育学級とは、子どもに関わる大人が学ぶ場、家庭でのより良い子育てについて考え、親として子ども

と一緒に成長することを目指します。子育てについて学びあう、交流を深める、親子のコミュニケーション等

の理念があります。 

 

本校で過去に行った家庭教育学級の内容 

・Ｔシャツを編んでストラップ作り 

・携帯電話を入れるバッグ作り 

・ヨガ教室 

・スマートフォンの使い方講座 

・反抗期の子どもへの対応講座 

・成長期の栄養講座 

 


